
別紙様式 担当課 スポーツ課 

会 議 の 名 称 令和５年度 第１回鴻巣市スポーツ推進審議会 

開 催 日 令和５年６月29日（木） 

開 催 時 間 午前10時00分 開会 ・ 午前10時35分 閉会 

開 催 場 所 鴻巣市役所本庁舎 ３階 303会議室 

議長 (委員長・会長 ) 

氏 名 
会長 清水昭典 

出席者(委員)氏名 

（出席者数） 

清水昭典 古澤近 棚澤大輔 波田野富信 海老名寛 森田博子 

直井利充 関根正 知野龍三 高橋洋明 長島茂代（11名） 

欠席者(委員)氏名 

（欠席者数) 
清水将之（１名） 

事務局職員職氏名 
スポーツ課長  川口修   スポーツ課副課長 千葉文彦 

スポーツ課主幹 早川英子  スポーツ課主事  江森明子 

傍聴の可否 

（傍聴者数） 
可（０人） 

会

議

の

内

容 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 委員の紹介 

４ 事務局職員の紹介 

５ 副会長の選出 

６ 議題 

（１）令和４年度事業報告について 

（２）令和５年度事業計画について 

７ その他 

（１）総合体育館の空調設備について 

８ 閉会 

（決定事項など） 

 事務局案を採用し、副会長に古澤近委員を選出。 

 議事録署名人に高橋洋明委員、長島茂代委員を選出。 

 

６ 議題 

（１）令和４年度事業報告について（資料３参照） 

 すこやか運動応援担当と市民スポーツ担当に分けて、令和４年度に実施した事業を報告。 

 

（２）令和５年度事業計画について（資料４参照） 

令和４年度に計画している事業を説明。昨年度３月開催の審議会において報告のとおり、すこ

やか運動応援担当が健康づくり課に移管されたため、今年度から市民スポーツ担当と施設管理担

当となることを改めて報告。 

今年度から市民体育祭の内容を見直し、名称もスポーツフェスティバルに変更。人口減少や少

子高齢化が進む中で従来の市民体育祭の開催方法では、自治会の負担が大きく、各種スポーツ団

体等においても役員派遣の負担が大きくなっていることが見直しの理由。また、東京オリンピッ

ク・パラリンピックを契機にニュースポーツやパラスポーツ等の推進を図る目的もあり、事業の 



見直しを図った。内容については、従来の地区対抗種目等による競技型の種目を廃止し、自由参

加による体験型のスポーツイベントとして開催予定であるが、具体的な内容は現在企画中。 

 

７ その他 

（１）総合体育館の空調設備について 

 今年２月に総合体育館のアリーナ・柔道場・剣道場・卓球場に空調設備が導入され、令和５年

６月１日（木）から同年９月 30日（土）まで試験運用を実施していることを報告。 

 

（いただいた質問・意見） 

・６月の大会で利用した際に、室温は 26℃であったが、800名以上が入場し、雨のため湿度も

高い状況であったため、代表者から依頼して空調をつけてもらった。このことは例外とするの

か、今後運用の条件を変更するか。 

 →現在の試験運用で室温だけでなく、湿度も条件として考慮してほしいという意見をいただい

ている。指定管理者へは暑さ指数が 25以上になった際には運用を検討することと、湿度に

ついても注意することを伝えている。また、当初の運用条件に該当しない場合で空調をつけ

た時には、その時の状況を記録にとっておくよう指示をしている。 

・新型コロナウイルス感染症に係る制限がなくなり、参加者だけでなく応援者の来場もとても増

えた状況がある。意見になるが、施設の収容人数に対して何人が利用しているかということも

１つの判断基準にするとよいと考える。 

・日本スポーツ協会から熱中症指数に関する具体的な数値が示されているので、それも参考にす

るとよいのでは。 

・中学校の体育館には指数計が設置されている。総合体育館は温度計のみとなっているが、指数

計をつけてもよいのでは。 

・料金については、試験運用を基に決めるということでよろしいか。 

 →その予定である。 

 

配
布
資
料 

資料１ 鴻巣市スポーツ推進審議会委員名簿 

資料２ 鴻巣市スポーツ推進審議会条例 

資料３ 令和４年度スポーツ課事業報告 

資料４ 令和５年度スポーツ課事業計画 

資料５ 総合体育館空調設備の冷房試験運用について 

別 冊 令和５年度鴻巣市生涯スポーツ要覧 

 


